

DESALOJAN AGUAS A MÁXIMA CAPACIDAD Supervisa GDF el drenaje tras las precipitaciones

»» Atribuye Ebrard anegaciones defensas a duración y cantidad de agua que llovió

ILICH VALDEZ

EL GOBIERNO del DF se encuentra en alerta debido a las lluvias que se registran en el centro del País, por lo que mantiene una revisión constante del Sistema de Drenaje

Marcelo Ebrard, Jefe de Gobierno, dijo que la capacidad de desalojo del sistema permitió que no hubiera inundaciones considerables en toda la ciudad.

“El día de ayer “domingo- tuvimos una precipitación a partir de las 05:40 (17:40 horas) bastante inusual en términos de lo que se esperaba para esta temporada”, señaló Ebrard.

“El Sistema de Drenaje en la Ciudad tiene una capacidad de desalojo, dependiendo por zona, de entre 20 y 40 milímetros, y ayer (domingo) tuvimos el doble”.

El Emisor Central trabajó a su máxima capacidad a pesar de que la lluvia del domingo fue la más fuerte registrada en lo que va del año.

No obstante, esa lluvia provocó problemas vehiculares y de transporte en diferentes colonias de las delegaciones Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Iztacalco, Benito Juárez y Azcapotzalco, además de varias estaciones del Metro cercanas al Estado de México como las líneas 5 y A.

“Por fortuna el Emisor Cen-

tral funcionó al 100 por ciento de su capacidad y eso evitó que tuviéramos una inundación generalizada importante”, dijo Ebrard en entrevista.

El Operativo Tormenta y las secretarías de Protección Civil y Seguridad Pública, así como las delegaciones se mantendrán alertas por cualquier contingencia ante lluvias, dijo el Mandatario local.

En tanto, el Secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, dijo que todo el GDF está coordinado para las lluvias por lo que actualmente hay 90 brigadas de atención.

“El Sistema de Drenaje en la Ciudad tiene una capacidad de desalojo, dependiendo por zona, de entre 20 y 40 milímetros, y ayer (domingo) tuvimos el doble”.

MARCELO EBRARD,
Jefe de Gobierno del DF

“Esta lluvia no compensa ni sirve para paliar los tres

meses de sequía que tenemos en la Ciudad”.

RAMÓN AGUIRRE,
director del Sistema de Aguas del DF.

“La lluvia de ayer podemos considerarla como una verdadera tromba, fue el día que más llovió durante el año”.

ELÍAS MIGUEL MORENO
Secretario de Protección Civil del DF.

Diluvia en DF

»» Las precipitaciones que cayeron sobre la Capital alcanzan para llenar tres veces el Estadio Azteca.

- »» 27 millones de metros cúbicos calcula el Sistema de Aguas de la Ciudad de México
- »» 1 mil 450 casas dañadas se detectaron en el DF
- »» 16 escuelas capitalinas sufrieron inundaciones
- »» 6 Delegaciones fueron las más afectadas por la lluvia
- »» 5 estaciones del Metro cerradas tras el aguacero



Fecha 08.09.2009	Sección Nacional	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------



Leonardo Sánchez

Diferentes colonias y vialidades de Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Iztacalco, Benito Juárez y Azcapotzalco se vieron anegadas por la lluvia del domingo.